

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Diciembre de 2023

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

¡Obtén un cupón de regalo de golf!

La Navidad se acerca y no hay mejor manera de demostrarle amor a tus jugadores de golf cercanos que regalarles un cupón de regalo. ¡Pasa por Mt Ogden Club House en 1787 Constitution Way, Ogden para obtener un cupón de regalo hoy mismo!

ogdencity.com/mtoggengolf

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!
www.hud.gov/fairhousing

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Muestra de gratitud hacia los miembros salientes del Consejo

A medida que avanzamos hacia el próximo año con miembros nuevos del Consejo, nos gustaría tomarnos un momento para expresar nuestra más sincera gratitud a los miembros salientes del Consejo Ben Nadolski y Luis Lopez, quienes han dedicado su tiempo y energía a servir a la comunidad de Ogden.

El hecho de que dejan sus roles nos invita a reflexionar en sus contribuciones y el impacto duradero que lograron. Ben ha tenido una presencia leal en el Consejo, trabajando en el Distrito 4 con méritos. Se puede evidenciar su compromiso con la comunidad en sus últimos dos períodos consecutivos en el Consejo. Durante su ejercicio, Ben tuvo el honor de liderar el Consejo, trabajando como presidente y vicepresidente. Su liderazgo ha sido fundamental al momento de guiar a la ciudad a través de decisiones e iniciativas importantes.

La pasión de Ben por la seguridad pública, la recreación y su dedicación para la ciudad de Ogden son cualidades que han dejado una huella en nuestra comunidad. Su esfuerzo incansable, liderazgo considerado y compromiso con las personas del Distrito 4 han marcado una gran diferencia.

Luis Lopez ha representado un miembro invaluable en el Consejo, representando el cargo C sin limitaciones, y su legado de servicio es admirable. Durante dos períodos, el ejercicio de Luis como vicepresidente demuestra su dedicación a la mejora de la ciudad de Ogden. El compromiso de Luis con la transparencia y su pasión por la participación cívica han sido fundamentales en crear una dirección de nuestra ciudad. Deja un legado de liderazgo considerado y un compromiso sólido con los residentes a los que prestó servicio. Debido a que Luis deja su rol, expresamos nuestra más sincera gratitud por su servicio dedicado y le deseamos éxito continuo en todas sus tareas futuras.

Ya que Ben Nadolski y Luis Lopez concluyen sus respectivos ejercicios en el Consejo, celebramos sus contribuciones y expresamos nuestra gratitud por su compromiso inquebrantable con el bienestar de la ciudad de Ogden. Sus servicios han sido fundamentales para formar nuestra comunidad, y esperamos con interés el impacto positivo continuo en sus futuras tareas. Gracias, Ben y Luis, por su dedicación y servicio a la ciudad de Ogden.

Zone Ogden: actualización del código de desarrollo

La ciudad de Ogden está actualizando todos sus códigos de desarrollo. El proyecto se llama Zone Ogden. La meta general de Zone Ogden es crear un documento único que incluya todos los códigos y estándares obligatorios para desarrollar en Ogden. El documento final será el Código de desarrollo unificado de la ciudad de Ogden.

Recientemente, la ciudad de Ogden organizó una jornada de puertas abiertas al público y compartió el Informe de evaluación del código. El informe brinda varias recomendaciones para el nuevo código de desarrollo unificado en función de la evaluación del consultante de los códigos de desarrollo existentes de Ogden. El informe se encuentra en el sitio web del proyecto. www.zone-ogden.com/past-meetings-and-presentations

Se llevó a cabo una encuesta durante la jornada de puertas abiertas. Si no asistió a la jornada de puertas abiertas, le recomendamos revisar la presentación corta en el sitio web del proyecto y completar el cuestionario a través del siguiente enlace. survey.alchemer.com/s3/7601247/Zone-Ogden-Questionnaire-2

Tendrá varias oportunidades de brindar una entrada en el Código de desarrollo unificado. Regístrate en la lista de correo del proyecto para recibir notificaciones de los próximos eventos.

zone-ogden.com



Recordatorios de recreación:

Varios deportes están disponibles ahora para su inscripción. Vea qué está disponible en línea.

Las oportunidades laborales están disponibles en Recreación.
Envíe su solicitud a través de ogdencity.com/jobs.

ogdencity.com/Recreation

Diciembre:

- 1 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 p. m. a 9:00 p. m.
25 Navidad | Sin demora en la recolección de basura

Enero:

- 1 Primer día del año | Sin demora de basura
5 Primer viernes en el paseo artístico | Zona céntrica de 6 a 9 p. m.

¡La aldea navideña estará abierta todo el mes!

Las luces y cabañas para la aldea navideña estarán expuestas de 5:00 p. m. a 10:00 p. m., de domingo a jueves, y de 5:00 p. m. hasta la medianoche los viernes y sábados hasta el 1 de enero de 2024. Muchas actividades y eventos suceden durante el mes para que todos disfruten. Visite el siguiente sitio web para obtener más información.

ogdencity.com/christmasvillage

Sugerencia de reciclaje del mes

En esta temporada de festividades, recuerde romper todas las cajas al momento de reciclar. Si las cajas son grandes, rómpalas en cuadrados de 2x2 pies. Las piezas de cartón que son muy grandes no entrarán en la abertura del camión de reciclaje y ayudará a los empleados a empaquetar mejor el reciclado. ¡Felices fiestas de todo el departamento de desechos!

801-629-8271

ogdencity.com/recycling

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Ordenanzas del quitanieves

Tenga en cuenta que las ordenanzas de la limpieza de nieve ya están vigentes hasta el 15 de marzo.

Siga estas prácticas para ayudar a mantener seguros a los ciudadanos y a los conductores de quitanieves este invierno.

- **No sople o cave nieve en las calles.** Es ilegal debido a que la nieve congelada representa un riesgo de accidentes en la calle (Ordenanza 7-2-8A). Asegúrese que los caños del quitanieves retiren la nieve hacia la propiedad en lugar de hacia la calle. Los residentes son responsables de retirar la nieve de la acera dentro de 12 horas después de que comience la tormenta. No retire con la pala la nieve de vuelta a las calles.
- **Mueva los vehículos fuera de la calle durante las tormentas de nieve para evitar bloquear a los quitanieves.** Desde el 1 de noviembre hasta el 15 de marzo, mantenga a los vehículos fuera de la calle para ayudar a eliminar los daños accidentales de otros autos que pueden perder el control en las calles resbaladizas. (Ordenanza 10-5-21A)
- **Quite la nieve de las bocas contraincendios.** (Sección del código internacional de fuego 508.5.5) Las bocas contraincendios frente a las casas deben estar libres de nieve en todo momento para estar accesibles para el departamento de bomberos. Los residentes que no pueden limpiar las bocas pueden llamar a la ciudad para obtener asistencia.
- **Además de estas ordenanzas, solicitamos a los residentes que retiren la basura y las papeleras de reciclaje de la calle lo antes posible.**
- **Mientras conduce por la calle cuando está nevando, disminuya la velocidad y esté atento a los quitanieves.** 801-629-8074 - ogdencity.com/SnowRemoval

Diez motivos para comprar en su zona esta temporada de festividades

Reconocemos que los negocios locales e independientes de Ogden son una parte integral de la estructura dinámica de nuestra ciudad. Durante este periodo, es más importante que nunca volver a comprometerse brindar asistencia a los negocios locales de Ogden. A continuación, revise los 10 motivos principales para cambiar sus gastos para brindar asistencia a los negocios locales.

#1: cuando brinda asistencia a los negocios de propiedad local en Ogden, el 55 % de sus gastos permanecen en Utah. Cada centavo hace la diferencia, ¡hágalos contar en Ogden!

#2: aproveche el encanto único del área céntrica de Ogden. Nuestros negocios locales juegan un rol fundamental para formar la identidad de la ciudad y contribuir a su cultura distintiva.

#3: elegir comprar de forma local ayuda a crear oportunidades laborales dentro de nuestra comunidad. Los negocios de propiedad local son más eficaces que las cadenas o los negocios minoristas de venta en línea al momento de generar empleos para nuestros residentes.

#4: haga un impacto positivo en el ambiente. Cuando compra de forma local, reduce su huella de carbono y ayuda a disminuir la cantidad de residuos en nuestros basureros.

#5: benefíciense de la pasión y la experiencia de nuestros emprendedores de Ogden. Muchos propietarios de negocios han dedicado años en perfeccionar su oficio, lo cual refleja el compromiso con el servicio al cliente de calidad.

#6: mantenga los dólares de impuestos trabajando aquí en Ogden. Los ingresos de impuestos de las ventas recolectados de los negocios de propiedad local contribuye a mantener nuestras calles, preservar nuestros parques y mejorar la seguridad de los vecindarios.

#7: motive la innovación y la diversidad de los productos con el apoyo a los negocios locales de Ogden. Han representado un entendimiento entusiasta de las necesidades y preferencias únicas de nuestra comunidad, lo cual resultó en la creación de productos únicos.

#8: muestre su apoyo a sus compañeros vecinos de Ogden. Los negocios independientes contribuyen tres veces más a organizaciones benéficas locales en comparación con las cadenas nacionales o negocios minoristas de venta en línea. Comprar de forma local fortalece al sector sin fines de lucro de Ogden.

#9: ayude a preservar el sueño americano. La compra local fomenta el espíritu emprendedor, lo cual impulsa la prosperidad para todos los residentes de Ogden.

#10: la zona céntrica de Ogden es un destino de primer nivel. Nuestra historia rica, tiendas de moda distintivas y restaurantes excepcionales atraen visitantes de todos los rincones del estado y del mundo. ¡Apoyar a los negocios locales es un beneficio para todos!